

Ressort: Finanzen

Wirecard-Aktien erholen sich im außerbörslichen Wochenendhandel

Düsseldorf, 03.02.2019, 18:55 Uhr

GDN - Die Aktien des Zahlungsdienstleisters Wirecard haben sich im außerbörslichen Wochenendhandel wieder etwas erholt, nachdem sie am Freitag auf Xetra um ein sattes Viertel eingebrochen waren. Bei der Wertpapierhandelsbank Lang & Schwarz wurden am Sonntagabend bis zu 120 Euro pro Anteilsschein geboten und damit zehn Prozent mehr als bei Xetra-Schluss am Freitagabend.

Zwei kritische Berichte in der Financial Times hatten den Kurs auf Wochensicht sogar fast 40 Prozent einbrechen lassen, die teils deutlichen Dementis hatten zunächst keine Wirkung gezeigt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119519/wirecard-aktien-erholen-sich-im-ausserboerslichen-wochenendhandel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com